
Der Rat spricht sich für die Variante (Status quo / Sekundarschule / gemeinsame Gesamtschule) 
der Konzeption zur Schulentwicklung der Fa. Komplan aus und beauftragt die Verwaltung, die 
hierfür nötigen Maßnahmen und Beschlüsse vorzubereiten.  
 


